

**Zeitschrift:** Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero  
**Herausgeber:** Organización de los Suizos en el extranjero  
**Band:** 11 (1984)  
**Heft:** 3

**Artikel:** Los Angeles 1984 : misión cumplida por los suizos  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-909030>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

**Download PDF:** 15.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# LOS ANGELES 1984

## Misión cumplida por los suizos

Cuatro medallas de plata y cuatro medallas de bronce; resultados inesperados, pero bien merecidos.

Suiza terminó airosoamente los Juegos Olímpicos 1984 con una sorprendente medalla de plata, su primera en atletismo desde 1924, gracias al magnífico «5.000 metros» de Markus Ryffel que pulverizó el record nacional de 6 segundos.

Al cuadro de conjunto se agregan, plata en ciclismo en la prueba de los 100 km., por equipo y en tiro de pequeño calibre en tres posiciones, sin olvidar las medallas de bronce en prueba individual, en lucha greco-romana (62 kg.), en natación (200m.) y equitación en salto individual.



1 Nuestro esforzado tirador Daniel Nipkow

2 Markus Ryffel en plena acción

3 Hugo Dietsche, durante su combate contra el americano Kuzu.

4 De izquierda a derecha: Alfred Ackerman, Richard Trinkler, Laurent Vial y Benno Wiss, nuestros «tres» mosqueteros... del ciclismo.

5 Etienne Dagon durante su performance.

6 El jinete Otto Hofer en acción

7 Prueba de destreza por equipo: Christine Stückelberger con «Tansanit», Otto Hofer sobre «Limandus», y Amy-Catherine de Bary montando «Aintree».

8 La amazona tesina Heidi Robbiani  
Fotos Keystone

